

HAUTEFORT

Des vacances de printemps la tête dans les nuages



Demain, les enfants, à partir de 4 ans, vont s'initier à l'aviation à l'aéroport de Bassillac. PHOTO L. J.

Les vacances de printemps seront hautes en couleur à Hautefort. La fédération Léo-Lagrange organise, à partir d'aujourd'hui à l'accueil de loisirs sans hébergement La Chartreuse, et pour les enfants de 3 à 12 ans, des animations sur le thème des cinq sens. Les plus petits découvriront, sous forme ludique, des sons insolites : création d'instruments de musique, utilisation de l'aplicateur de sons, éveil musical, balade sonore...

Spectacle de théâtre pour tout le monde

Les plus grands profiteront, eux, de ces deux semaines de repos pour partir à la découverte des

Les cinq sens ou les contes et légendes : à chaque tranche d'âge son thème pour ces vacances de printemps, avec plusieurs temps forts pour promettre aux enfants une petite évasion printanière.

contes et légendes, un thème propice à l'imagination.

Les familles et habitants sont invités à une reprise théâtrale sur les deux thèmes abordés par les enfants le mercredi 20 avril. Ce

sera aussi l'occasion de préparer l'événement estival sur les 80 ans des congés payés, instaurés par Léo Lagrange.

Les enfants à partir de 4 ans auront la joie de partir pour un voyage dans le ciel avec un baptême de l'air programmé demain à l'aérodrome de Bassillac. Une séance de cinéma avec Ciné Passion au château d'Excideuil clôturera les vacances des bambins.

Renseignements et inscriptions auprès de Sophie et Virginie au 06 70 01 06 37.

■ Correspondant DL

Louisette Joudinaud
Tél : 09 52 29 37 05
jjj@excideuil.fr
excideuil.blogs.dordognelibre.fr